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CÂMARA MUNICIPAL DE MEDIANEIRA 
Secretaria da Mesa Executiva 
Departamento de Processo Legislativo 

PAUTA DA 31ª SESSÃO PLENÁRIA DELIBERATIVA ORDINÁRIA 

DO 2º PERÍODO, DA 4ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 15ª LEGISLATURA  

EM 21 DE OUTUBRO DE 2024, ÀS 15 HORAS. 

 
 
 

 

 

1.1. CHAMADA DOS VEREADORES E VERIFICAÇÃO DO QUÓRUM DE ABERTURA. 

1.2. LEITURA DO TEXTO BÍBLICO: Vereador IVAN LUIS DA SILVA REDELOFF. 

 

 

2.1. DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA ATA DA 30ª SESSÃO PLENÁRIA DELIBERATIVA 
ORDINÁRIA DO DIA 14/10/2024. 

2.2. LEITURA DAS CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS. 

2.3. LEITURA DA(S) SEGUINTE(S) PROPOSIÇÃO(ÕES): 

Projeto de Lei n.º 076/2024, de autoria do Executivo Municipal, que dá nova redação à 
dispositivos da Lei n.º 051/1998, que dispõe sobre o sistema tributário municipal e da Lei n.º 
608/2017, que institui o Serviço de Acolhimento na Modalidade Família Acolhedora no âmbito 
do Município de Medianeira, e dá outras providências. 

Comissão de Legislação, Justiça e Redação Final 
Comissão de Finanças e Orçamento. 

2.4. BREVES COMUNICAÇÕES PARLAMENTARES. 

 

3.1.  MATÉRIA(S) PARA DELIBERAÇÃO EM ÚNICO TURNO: 

ITEM 1. Requerimento nº 088/2024, de autoria dos Vereadores Lucy Regina Andreola 
Fernandes, Marcos Berta e Valdir Candido de Oliveira, que requerem o envio de expediente 
ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, e ao Secretário Municipal de 

3. ORDEM DO DIA

1. ABERTURA

2. EXPEDIENTE
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Agricultura Sustentável e Abastecimento, Senhor Amarildo Tessaro, solicitando que nos sejam 
encaminhadas informações sobre a proposta de governo que estabelecia 111 quilômetros de 
pavimentação em estradas rurais na gestão 2021/2024: a) qual a quilometragem realizada até 
o momento; b) quais os projetos em andamento; c) qual o total de recursos financeiros já 
investidos; d) qual o valor total recebido de emendas parlamentares; e) demais informações 
que julgarem pertinentes. JUSTIFICATIVA:- A atual gestão teve como proposta de governo a 
pavimentação de 111 quilômetros de estradas rurais. Sabemos que já no início da gestão o 
Executivo fez um levantamento de todas as estradas rurais e priorizou aquelas que são mais 
importantes para o transporte de produtos agrícolas e que tem maior fluxo de veículos de 
passeio, caminhões e máquinas. Com as atividades do agronegócio em plena expansão o 
Município deve dar uma atenção especial a este setor, e por conta disso, gostaríamos de 
saber como foi o cumprimento desta proposta de governo.- (Quórum para aprovação: maioria 
simples).- (Processo de votação: simbólico).- (Turnos de votação: único turno). 

3.3.  MATÉRIA(S) PARA DESPACHO DA MESA: 

ITEM 2. Indicação nº 059/2024, de autoria do Vereador Marcos Berta, que solicita o envio de 
expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, e ao Secretário 
Municipal de Agricultura Sustentável e Abastecimento, Senhor Amarildo Tessaro, indicando a 
manutenção dos bueiros e a realização de melhorias na estrada rural da Linha Sagrada 
Família, especialmente no trecho que liga a Comunidade à divisa com o Município de São 
Miguel do Iguaçu. JUSTIFICATIVA:- O referido trecho encontra-se em precário estado de 
conservação, o que tem gerado insegurança e desconforto à população. Considerando que já 
foi realizada manutenção corretiva em parte da estrada, faltando apenas o trecho em questão, 
indicamos a realização desta obra, levando melhor qualidade de vida aos moradores locais. 

ITEM 3. Indicação nº 060/2024, de autoria do Vereador Marcos Berta, que solicita o envio de 
expediente ao Chefe do Poder Executivo Municipal, Senhor Antonio França, e ao Secretário 
Municipal de Agricultura Sustentável e Abastecimento, Senhor Amarildo Tessaro, com cópia 
ao Diretor Geral do Departamento de Estradas de Rodagem do Paraná, Senhor Fernando 
Furiatti Sabóia, indicando a realização de melhorias no acesso que liga a PR-495 às 
Comunidades São Bernardo e Sávio. JUSTIFICATIVA:- O acesso às referidas comunidades 
necessita de melhorias que proporcionem maior segurança à população, visto que transitam 
pelo trecho considerável volume de carros de passeio, caminhões e maquinários agrícolas. 
Salientamos que já foram, inclusive, registrados acidentes no local devido as condições do 
pavimento, que não proporcionam segurança adequada a todos que transitam pela região. 

 

4.1. VEREADORES INSCRITOS. 

 
 

5. ENCERRAMENTO

 
 

      4. PRONUNCIAMENTOS 
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5.1. CONSIDERAÇÕES FINAIS. 

Câmara Municipal de Medianeira-PR, 18 de outubro de 2024. 
 
 
 

                        Joselito Muniz dos Santos                 Douglas Rodrigo Gerviack 
                                    Presidente                                         1º Secretário 


